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Andreas Eberharter AND_i
Nach seiner Ausbildung zum Goldschmied und Bildhauer begann Andreas Eberharter seine Karriere als Assistent der österreichischen Künstler Anna Heindl, Manfred Wakolbinger und Eva Schlegel. Seit 1992 ist er als freischaffender Künstler in Wien tätig, 2001 gründete er das Label AND_i, das bereits mit zahlreichen Preisen wie dem Vienna Fashion Award („best accessories designer“ / 2010, „best designer branding“ / 2012) sowie dem Mercur Innovation Award („creativity“ / 2011) ausgezeichnet wurde.

Mit der Teilnahme an der Thierry Mugler Men Show im Jahr 2009 erregte AND_i international Aufmerksamkeit. Als Lady Gaga in ihrem Video „Paparazzi“ eine Augenklappe des österreichischen Labels trug, wurde das Stück zum Kultobjekt. Der Schmuck und die Accessoires zählen mittlerweile zu den Must-Haves der internationalen Modeszene, Stars wie Milla Jovovich, Kiera Chaplin, Kesha, Kat Graham, Tarkan, Beyonce, Neymar Jr, Conchita und Lindsay Lohan zählen zur AND_i Fangemeinde. Der Schmuck von AND_i ist stark und klar im Design, die Verarbeitung und die Materialien sind von höchster Qualität.

Seit 2005 ist Andreas Eberharter auch verstärkt der Bereich Customized Branded Products unter dem Label AND_i4U tätig, unter anderem für Firmen wie: 

Paco Rabanne, Thierry Mugler, Swarovski, Red Bull, Absolut Vodka, Bentley und viele mehr.

ENGLISH
Trained as a goldsmith and sculptor, Andreas Eberharter began his career as an assistant to the renowned artists Anna Heindl, Manfred Wakolbinger and Eva Schlegel. Since 1992 he has been working as a freelance artist in Vienna. In 2001, Eberharter founded the label AND_i with which he has met worldwide success. Andreas Eberharter was named for numerous awards like the Vienna Fashion Awards (“best accessories designer” // 2010 and “best designer branding” // 2012) and the Mercur Innovation Award (“creativity” // 2011).

The participation of AND_i in the Thierry Mugler Men Show in 2009 attracted international attention. The eyepatch that Lady Gaga used in her video „Paparazzi“ soon became a cult object. Meanwhile the jewelry and accessories of AND_i are counted among the must haves of the international fashion scene, stars like Stars wie Milla Jovovich, Kiera Chaplin, Kesha, Kat Graham, Tarkan, Beyonce, Neymar Jr, Conchita and Lindsay Lohan are amongst his fans.

Since 2005, Andreas Eberharter has also been increasingly active in the Customized Branded Products division under the AND_i4U label, for companies such as:

Paco Rabanne, Thierry Mugler, Swarovski, Red Bull, Absolut Vodka, Bentley and many more.

www.and-i.com

www. and-i4u.com
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